

A28 – Fermeture d’autoroute entre les échangeurs Neuillé-Pont-Pierre et Château-du-Loir

A la suite d’un accident de la circulation survenu ce dimanche sur l’A28 entre les échangeurs de Neuillé-Pont-Pierre (n°27) et de Château-du-Loir (n°26) entre Tours et Le Mans, VINCI Autoroutes va procéder à l’enlèvement d’un poids lourd ce lundi 12 août, à partir de 6h30 et jusqu’en milieu de matinée. Un itinéraire de déviation sera mis en place à cette occasion.

L’évacuation du poids lourd endommagé et de sa cargaison de denrées alimentaires va nécessiter la fermeture de l’autoroute A28 dans le sens Tours-Le Mans entre les échangeurs Neuillé-Pont-Pierre (n°27) et de Château-du-Loir (n°26). La bretelle d’entrée de Neuillé-Pont-Pierre en direction du Mans sera également fermée.

Les automobilistes roulant en direction du Mans seront invités à prendre la sortie Neuillé-Pont-Pierre (n°27) afin de suivre la route D766, D938 et la D338 jusqu’à l’échangeur Château-du-Loir (n°26). VINCI Autoroutes recommande de bien s’informer avant tout déplacement sur ce secteur.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- **Radio VINCI Autoroutes (107.7)** et son application
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d’appel)
- **L’Application gratuite Ulys pour smartphone** : trafic en temps réel
- **Le site internet www.vinci-autoroutes.com**
- **Les comptes X (ex-Twitter)** : @VINCIAutoroutes ; @A28Trafic ;

Contact Presse : 01 55 94 70 22